

◆◆◆ 令和4年度 第6回保護者委員会レポート ◆◆◆

2023.02.28 開催

<1> 山岸校長先生より

新型コロナウイルスやインフルエンザの感染がピークを越えたようです。

3年生は公立校高等学校の入学選抜を終え、24日(金)はほっとした様子で学年レクを楽しんだり、一生懸命に合唱練習に取り組んだりしていました。

3月2日(木)の3年生を送る会に向けて、1・2年生の合唱も力強くなってきました。

<2> 3、4月の行事予定について 教務主任 金子先生より

右記予定表をご覧ください。

<3> 生徒の様子と春休みの過ごし方について

生徒指導主任 志和先生欠席の為 教頭先生代理

全体的に大きなトラブルはなかったものの、陰口等の問題があったので、善悪の判断と公共の場での過ごし方を指導しています。3年生は3/31日までは根木中生、入学するまでは高校生ではなく入学許可生であることを自覚して過ごしてください。春休みは期間が短いので、すぐに新学期になることを意識し、生活リズムが崩れないようにしてください。交通安全について、夕方は車から見づらいので気を付けるとともに、自転車に乗るときは加害者になってしまう可能性があることを常に意識させてください。公共の場での服装や態度、夜間の外出、友人宅への外泊など、トラブルに巻き込まれるリスクを回避できるようにしてください。スマホやSNSの適切な使い方については、学校でも継続して指導しておりますが、ご家庭でも常日頃よりご指導ください。

<4> 各学年より

1 学年主任 蛭沢先生

到達度テストは一年のまとめである事を意識している子もいました。結果は3月に配付します。3年生を送る会では子供主体で一人ひとりが役割を果たせるように頑張っています。学年合唱では、3年生への気持ちが伝えられるように笑顔で心掛けて取り組んでいます。

体育祭が秋開催に変更予定のため、林間学習は5/28.29で館山に行く予定です。

2 学年主任 太田先生

1年間があつという間で、感慨深いです。3年生を送る会は、2学年全員で何ができるのかを考え、規定時間内で楽しませようと工夫しました。来年度は受験も控えています。それぞれが目標に向かっていけるように声掛けをしていきます。

3 学年主任 村上先生

3年生は卒業式が最後の学校行事になります。生徒たちは中学校生活が残りわずかという実感が湧いてきていて少し淋しいようですが、最後までしっかりしようという姿が見受けられますので、卒業式では成長した姿を見せられると思います。

3・4月の予定

- 3/2 3年生を送る会
- 3/3 公立発表
- 3/10 卒業式予行
- 3/14 卒業式
- 3/21 春分の日
- 3/23 学年末保護者会
- 3/24 修了式
- 3/30 辞校式
- 4/6 始業式
- 4/11 入学式(午後)

保護者委員会より

今年度の保護者委員会の活動につきまして、ご理解、ご協力いただきありがとうございます。スタ☆サポやGサポも含め、保護者の皆様が無理のない範囲で学校に協力していただける活動の場づくりを目指しておりますので、次年度以降も引き続きよろしくお願いいたします。

また、3年生を送る会の動画のURLが、「スクリレ」で配信されています。次年度も「スクリレ」は継続して活用される予定ですので、アプリのダウンロード、次年度の新クラス決定後の再登録等、皆様のご協力をお願いいたします。

次年度第1回保護者委員会

他の行事と合わせて実施ができないか、現在調整を行っております。